

graves inconvénients, tout en nécessitant des précautions sans nombre.

Elles ne sont attaquées ni par les acides ni par les alcalis, ne conduisent pas l'électricité, et sont réfractaires à toute influence magnétique.

Dans l'industrie électrique, leur emploi se trouve donc tout indiqué, pour l'assemblage des caisses contenant les accumulateurs, par exemple, et leurs revêtements extérieurs, les appareils de chimie, piles, etc. Elles donnent en outre toute garantie contre des dérivations dangereuses de courant toujours à craindre avec l'emploi des clous métalliques.

Les crampons ou crochets en usage pour la suspension des fils conducteurs peuvent également être remplacés avec avantage par des crampons en caoutchouc.

Les enveloppes isolantes sont alors moins exposées à se détériorer et la formation de courts circuits est complètement évitée.

Enfin, la propriété des "Hartgummi Nagel" d'être mauvais conducteurs de l'électricité et leur insensibilité aux influences magnétiques les rend précieux pour la construction des appareils délicats de laboratoire, appareils de mesure, tableaux de distribution électrique, etc., etc. Aucune étincelle ne pouvant d'ailleurs résulter du choc, contre ces clous, d'un marteau ou de tout autre instrument, leur emploi se recommande tout spécialement dans les fabriques d'explosifs et dans tous les endroits où ces substances sont manipulées.

La Merchants Bank of Halifax va demander au Parlement Fédéral l'autorisation de changer son nom en celui de "Royal Bank of Canada."

Un Montréalais, M. Steele a obtenu de la corporation de Totten-

ham, Ont., un bonus de \$15,000 pour l'érection d'une manufacture de meubles qui donnera du travail à une cinquantaine d'employés.

Un détail assez peu connu sur le Japon : c'est un pays presque dépeuplé d'animaux domestiques.

Les habitants du Japon ne mangent pas de viande et ne boivent pas de lait ; la vache n'y est, par conséquent, d'aucune utilité.

Les Japonais ne vont pas à cheval ; leurs voitures à deux roues sont traînées et leurs palanquins portés par des gens à gages. En outre, ils n'ont ni mulets, ni ânes, ni autres animaux de bât.

Il y a beaucoup de chiens dans le pays, mais à l'état sauvage seulement. Le Japonais n'approvoise ces animaux ni pour la chasse ni pour la garde. Il est très rare de rencontrer un chien apprivoisé, et, dans ce cas, c'est toujours à un étranger qu'il appartient.

Quant aux moutons, chèvres et porcs, les Japonais n'en élèvent point. La laine que pourraient leur fournir les moutons, ils la remplacent par la soie, qui est très bon marché : aussi ne portent-ils aucun vêtement de laine.

Dans un ménage japonais on voit rarement des poules, plus rarement encore des canards et des pigeons ; on n'en élève que pour satisfaire les demandes des étrangers. Quelques propriétaires des environs de Yédo entretiennent des bœufs, mais ce n'est pas au point de vue de l'économie rurale ; l'animal n'est utilisé que pour les cérémonies religieuses.

Sait-on qu'entre le thé en feuilles et le thé en poudre, il existe du thé en briques ?

Le thé en briques provient de la poussière du thé. Il est fabriqué en grand dans les usines russes de